

ABSTRAK

Amar Muzaki, 2021 : Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Zakat Saham di MNC Sekuritas Cabang Bandung (Jl. Naripan No. 97 A, Kota Bandung).

Penelitian ini dilatarbelakangi karena penulis melihat semakin banyaknya objek zakat mal diantaranya adalah saham. MNC Sekuritas memiliki produk filantropi Islam yang di dalamnya terdapat fitur zakat saham sebagai layanan zakat dengan objek saham. MNC Sekuritas yang memiliki aplikasi dengan *Shariah Online Trading System* (SOTS) bekerja sama dengan Rumah Zakat sebagai amil yang akan mengelola dana zakat saham tersebut. Namun zakat saham tidak dapat diberlakukan pada semua saham yang terdaftar di BEI.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui kriteria saham yang dapat digunakan untuk zakat saham (2) mengetahui bagaimana pelaksanaan zakat saham di MNC Sekuritas Cabang Bandung serta (3) mengetahui tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap zakat saham di MNC Sekuritas Cabang Bandung.

Penelitian ini berdasarkan atas kerangka pemikiran bahwa dalam menunaikan zakat haruslah memenuhi berbagai syarat dan rukun serta prinsip-prinsip syariah yang ada dan tidak boleh melakukan transaksi yang dilarang sehingga dapat menjadikannya tidak sah atau bahkan batal. Seiring perkembangan objek zakat menjadi meluas sehingga terjadi penyesuaian dengan harta yang dimiliki untuk dijadikan objek zakat. Dalam perkembangannya saham dijadikan objek zakat sehingga harus dipastikan ketentuan serta pelaksanaan zakat saham tersebut tidak bertentangan dengan ketentuan syariah yang ada.

Penelitian ini dilakukan dengan metode deskriptif, yaitu memaparkan dan meninjau pelaksanaan zakat saham di MNC Sekuritas Cabang Bandung. Sumber datanya diperoleh dari ketentuan yang berkaitan dengan zakat saham yang berasal dari Ibu Nadia Pratiwi Nur Sya'banni selaku Marketing Officer serta Bapak Helfa Helmy, S.E. selaku kepala cabang MNC Sekuritas Bandung. Teknik pengumpulan data dengan cara melakukan wawancara, studi pustaka, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan secara kualitatif.

Penelitian ini menyimpulkan (1) Saham yang dapat dijadikan objek zakat haruslah memiliki kriteria tertentu yaitu masuk Daftar Efek Syariah (DES) dan dengan cara memperoleh saham dengan cara yang halal sehingga tidak semua saham dapat dijadikan objek zakat sebagaimana tidak semua harta dapat dizakati, (2) Pelaksanaan zakat saham di MNC Sekuritas Cabang Bandung pada dasarnya sama dengan pelaksanaan zakat pada umumnya serta pelaksanaannya pun mudah dan efisien, dan (3) Dalam tinjauan hukum ekonomi syariah pelaksanaan zakat saham di MNC Sekuritas Cabang Bandung telah sesuai dengan ketentuan serta prinsip-prinsip syariah baik dari segi syarat maupun rukun sehingga pelaksanaannya telah sesuai dengan ketentuan syariah.

Kata Kunci : Daftar Efek Syariah, Saham Syariah, Zakat